

Rapport moral de la présidente

Chers membres des VTM,

L'exercice 2023/2024 a été, comme toujours, une ascension haute en couleurs ! Entre les pistes bien damées et quelques crevasses inattendues, on peut dire qu'on a su garder les skis parallèles. Si la vie des VTM n'est pas un sommet tranquille, on sait tout de même dévaler les pentes avec style... même quand quelques avalanches fiscales nous tombent dessus, ou parfois le manque de bénévoles nous fait patiner sur la glace. Heureusement, nous avons nos crampons, et un immense merci à tous ceux qui nous soutiennent sans relâche.

Côté image, le Comité a décidé de gravir une nouvelle étape : travailler sur un nouveau logo et un nouveau flyer de présentation pour que nos VTM se fassent remarquer comme il se doit. Ce travail continuera l'année prochaine avec de nouveaux projets, parce qu'après tout, nous sommes bien décidés à rester sur le versant ensoleillé.

Passons au ski, un domaine où cette saison a eu quelques secousses dignes d'une descente hors-piste... Nos Vosges ont fait des siennes, et la neige, capricieuse, a décidé de se cacher. Nos courageux compétiteurs ont donc dû chausser les skis pour se lancer dans l'ascension des Alpes, au prix de nombreux efforts, aussi bien en temps qu'en finances. Cela soulève la grande question : à l'ère du réchauffement climatique, y aura-t-il encore de quoi chausser les skis dans nos chères Vosges ? Pour l'instant, notre association reste active auprès de nos jeunes skieurs pour les aider à se maintenir sur la piste, qu'elle soit vosgienne ou alpine. Nous avons d'ailleurs eu la grande satisfaction de voir Charline Zipfel décrocher le titre de vice-championne des Vosges.

Heureusement, pour la randonnée et la gymnastique en salle, pas besoin de neige fraîche ! Avec l'aide précieuse de nos guides et animateurs, nous avons pu randonner toute l'année et par tous les temps. Un grand merci à eux pour leur dévouement.

Vous êtes déjà au courant de tout ça, bien sûr, grâce à notre bulletin, le fameux MAG'VTM. Tout au long de l'année, il vous délivre des informations grâce à nos rédacteurs. Un immense merci à Marion, Dédé et Thierry, nos architectes de la plume et de la souris pour le travail accompli à chaque édition.

Au refuge, le passage de la commission de sécurité était un moment redouté, mais je suis heureuse de vous dire que nous l'avons franchi avec succès ! Toutes les réserves émises il y a cinq ans ont été levées, et la visite technique s'est bien déroulée. Nous devons cette réussite à nos bénévoles, présents lors des journées de travail et tout au long de l'année, pour leur implication dans les divers travaux. Mais rien de tout cela n'aurait été possible sans l'expertise de Bruno et Damien, qui ont mis leurs compétences au service de notre

refuge depuis de nombreuses années. Damien, décédé en avril à 40 ans, nous manquera, mais comme ses prédécesseurs, il restera gravé dans l'histoire et les murs de notre refuge. Enfin, comment ne pas parler de notre ambiance montagnarde et conviviale, qui fait la force des VTM ? Partager nos valeurs, c'est comme gravir un sommet : plus on est ensemble, plus c'est beau ! Je tiens aussi à saluer nos nouveaux membres, qui apportent un vent frais au sommet, ainsi que tous ceux qui portent fièrement les couleurs des VTM. Un grand merci également à nos partenaires : la Région Grand Est, la Collectivité européenne d'Alsace, la ville de Mulhouse, la commune de Lautenbach-Zell, et bien sûr, merci à vous tous, équipe du Comité et membres fidèles, pour l'énergie et le temps que vous investissez dans cette ascension collective.



V.T.M
MULHOUSE
14.046

VOSGES-TROTTERS
Siège
MULHOUSE

Caroline SCHMITT